

## **BREVE CUENTO DE LOS HORRORES DEL COMUNISMO**

**Idea original y Concepto de: Andres Garcia**

**Redactado por IA, Claude 2**

**Era una fría noche de invierno en la Unión Soviética de la década de 1960. Ivan y su familia se sentaron en silencio alrededor de la mesa, con los platos vacíos frente a ellos. No había comida para cenar esa noche, como tantas otras noches desde que los comunistas habían llegado al poder.**

**El estómago de Ivan rugía de hambre mientras miraba a sus hijos demacrados. Su esposa tenía los ojos hundidos y ya no tenía fuerzas ni para consolar a los niños. La cosecha se había perdido ese año y el Estado se llevó el poco alimento que pudieron recolectar, dejándolos para morir de hambre.**

**De repente, se escuchó un fuerte golpe en la puerta. Ivan tembló, sabiendo que debían ser los agentes de la NKVD. Seguro venían a arrestarlo por algún delito imaginario, como le había pasado a muchos de sus vecinos. Los niños rompieron en llanto mientras los agentes se llevaban a Ivan a rastras. Nunca más volverían a verlo.**

**Escenas como esta se repetían en toda la Unión Soviética y en todos los países bajo regímenes comunistas. El comunismo prometía la utopía pero trajo dictaduras brutales, hambre, terror y millones de muertos. Aquellos que se atrevieron a oponerse fueron encarcelados o ejecutados. El sueño comunista se convirtió en una pesadilla distópica de la que muchos no pudieron despertar.**